

LA BOÎTE DE L'ÉVAL'

À L'USAGE DES PROFESSIONNELS

Objectif du projet global : favoriser l'appropriation du nouveau référentiel d'évaluation H.A.S (version mars 2022)¹, et soutenir une réelle participation de toutes les parties prenantes



1_ H.A.S. : Haute Autorité de Santé

POURQUOI

Le jeu *"la boîte de l'éval"* est un support d'échanges et de partages sur les pratiques professionnelles, pour la préparation des évaluations, et aussi au quotidien pour favoriser l'interconnaissance des professionnels.

ET ENSUITE

Les produits de la vente de *"la boîte de l'éval"* vont permettre de financer le développement du jeu *"J'éval"*, accessible, pour le questionnement destiné aux personnes accompagnées (en Langue des Signes Française, en Langue Française Parlée et Complétée, en audio et en facile à Lire et à Comprendre).

Ce projet aboutira en décembre 2023.

POUR PASSER COMMANDE

<https://www.urapeda-sud.org/leval-has-accessible-a-tous/>

J'ÉVAL

À L'USAGE DES PERSONNES ACCOMPAGNÉES

↓ **FLASHEZ
LE QR CODE
& CHOISISSEZ
VOTRE MODE
D'ACCESSIBILITÉ !**

*Langue des Signes
Française (LSF)*

*Langue Française Parlée
et Complétée (LPC)*

Audio

*Facile A Lire et à
Comprendre (FALC)*

↓ **PART. 2**

Le projet est travaillé en partenariat avec Isabelle De Groot.

Un jeu pour former les personnes accompagnées à la démarche et à ses attendus et aussi pour soutenir leur participation pendant l'évaluation sur site.

↓ **EN SAVOIR PLUS**

Contactez l'Urapeda Sud
04 86 13 21 02
direction@urapeda-sud.org



Visuels non contractuels - En cours de création



innovation
adaptation
handicap
Urapeda SUD